

La UGR 'ayudará' al Milenio en la programación cultural y académica

Se ha previsto la creación de una comisión conjunta para planificar los proyectos

R.G. / GRANADA | ACTUALIZADO 16.09.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos

La Universidad de Granada (UGR) colaborará con el Consorcio para la Conmemoración del Milenio del Reino de Granada en el desarrollo de actividades académicas y culturales para esta efeméride, como la programación de espacios expositivos, el desarrollo de talleres y la co-edición de obras.

Con el propósito de sacar adelante este programa de colaboración, se ha previsto la creación de una comisión conjunta integrada por dos representantes de cada una de las instituciones que estudiarán y planificarán los proyectos, en los que se implicarán varias facultades de la UGR, como la de Bellas Artes.



Francisco Pleguezuelos.

La iniciativa surge a raíz del convenio de colaboración suscrito este miércoles entre la gerente del Consorcio del Milenio del Reino de Granada, Francisca Pleguezuelos, y el rector de la Universidad granadina, Francisco González Lodeiro, para establecer las relaciones académicas, culturales y científicas que se producirán entre la Fundación El legado Andalusi y la institución docente.

"Este acuerdo contempla favorecer el intercambio de información, documentación y asesoramiento cultural de especialistas y la colaboración en la organización de iniciativas que se concretarán en la programación de los espacios expositivos del Milenio y en diferentes talleres para el público que acompañarán a estas actividades en Granada", según precisó el Consorcio del Milenio.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS



Pie de foto

La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile · La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

3 comentarios

